



PROMOCIONANDO LA SALUD.



EN ESTE NÚMERO

¡VOLVEMOS DE VACACIONES!

porAcoec

Volvemos tras las vacaciones con las pilas cargadas y energía para afrontar los nuevos proyectos y retos que nos esperan. Para ello, es importante vuestra participación y hemos pensado que este boletín que iniciamos ayudará a que estéis informadas/os de todo el trabajo que llevamos a cabo. Proyectos, jornadas formativas, cursos, actividades...

Queremos que sea un altavoz de nuestro trabajo que no sería posible sin vuestra colaboración y ayuda. Por lo que, con carácter trimestral, recibiréis un resumen de lo que se ha ido haciendo.

Aprovechamos la oportunidad para recordaros que podéis acceder a nuestra web: <https://acoecongd.org/> y conocer con más detalle nuestra labor. También podréis ver la memoria de actividades de 2018, así como a la auditoría de cuentas y el balance social que hemos hecho por primera vez de la Red de Economía Social y Solidaria (REAS). Os invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para que comentéis y compartáis nuestro día a día.

Y como no, os esperamos en el local Projecte Ta Casa C/ Utiel 16, en Benimaclet.



¿POR QUÉ NOS MOVEMOS?



ACTIVIDADES DE VERANO

¿POR QUÉ NOS MOVEMOS?

Una visión personal de los desplazamientos por motivos económicos y ambientales en África y América Latina

Durante el curso escolar 2018-2019 hemos llevado a cabo dicho proyecto de sensibilización por diferentes centros educativos de la provincia de Valencia. El presente proyecto ha contado con la colaboración de la Diputación de Valencia.

Ante el auge de falsos discursos que promueven comportamientos racistas y xenófobos, vimos la necesidad de llevar a cabo un proyecto por centros educativos en el cual se diera voz a dos personas migrantes, una de África y otra de América Latina.

El objetivo era dar espacio para que transmitieran al alumnado las realidades vividas tanto en el país de origen como en el país de acogida, así como los motivos personales que los llevaron a emprender el proceso migratorio.

Ha sido un proceso muy gratificante, en el cual el alumnado de los diferentes centros ha adquirido altos niveles de sensibilidad y ha mostrado una participación y predisposición muy alta. Muestra de ello son los murales que realizaron los y las menores de los diferentes centros educativos.



ACTIVIDADES DE VERANO

Durante el mes de julio hemos organizado el "Estiu Jove Campanar" y las "Colonias Urbanas Benimaclet".

La actividad "Estiu Jove Campanar" ha sido impulsada por el Ayto. de Valencia-Concejalía de Juventud, en la cual han participado un total de 80 niñas y niños. Se han desarrollado actividades educativas y de ocio y tiempo libre en el CMJ Campanar, en la piscina de Benicalap y en el Casal d'Esplai del Saler, deportes acuáticos en la Marina Real, y actividades musicales en la escuela de música "Imagina't".

Las "Colonias Urbanas Benimaclet", son actividades integradas dentro del programa CaixaProinfancia que se desarrollan durante el curso escolar con niñas y niños derivada/os del Centro Municipal de Servicios Sociales. La mayor parte de actividades se han llevado a cabo en el CMJ Benimaclet, así como en los Huertos Urbanos de Benimaclet, la piscina de Benimaclet y demás espacios públicos (parques, plazas...). Se han desarrollado diferentes actividades educativas y de tiempo libre que han dado continuidad al trabajo realizado durante el curso escolar.



'TU DÓNES ENTRE DONES'

Entre los meses de febrero a mayo llevamos a cabo este proyecto dirigido a mujeres en situación de riesgo con hijos e hijas menores del barrio de Benimaclet, con el fin de crear un espacio común de aprendizaje recíproco de empoderamiento y compartir experiencias.

Se han realizado talleres participativos semanales sobre temáticas que van desde cómo establecer relaciones de pareja saludables, promoción de la igualdad de género, pasando por talleres de empoderamiento, prevención de enfermedades de transmisión sexual y de pautas educativas.

Han sido unos talleres muy satisfactorios tanto para el equipo educativo como para el grupo de mujeres que han asistido, ya que la diversidad cultural ha permitido que el grupo fuera muy enriquecedor.

Mientras que las madres estaban en los talleres, sus hijos e hijas se quedaban en el aula de al lado con una educadora haciendo juegos y manualidades, como creación de juguetes con materiales reciclados, pintura de murales, o creación de figuras con barro o arcilla.



JABONERÍA ARTESANAL "AQUAMARINA"



¡HEMOS VUELTO A ECUADOR! Durante el año pasado se llevó a cabo el proyecto "Jabonería artesanal, Aquamarina :Un proyecto productivo, inclusivo y solidario" El proyecto ha sido llevado a cabo en las casas de acogida que las compañeras de Mensajeros de la Paz Ecuador tienen en la provincia de Cuenca. Estas casas de acogida cuentan con una pequeña microempresa de jabonería artesanal llamada AQUAMARINA con la que se mejora la calidad de vida de las 30 personas con discapacidad, de las cuales 16 son mujeres, optimizando las alternativas ocupacionales e inclusivas.

El proyecto fue financiado por el Ayuntamiento de Valencia y se llevó a cabo durante los años 2018-2019. Cabe destacar que tanto las personas que han participado en el proyecto como las entidades públicas ecuatorianas han valorado positivamente los objetivos alcanzados, así como las mejoras realizadas en la jabonería.

Desde ACOEC seguimos apostando por un modelo de cooperación al desarrollo basado en un enfoque de derechos

¡¡¡Seguimos!!

